

Gobiernos de Nicaragua e Irán firman acuerdo de cooperación



Foto: Prensa Latina.

Managua, 31 ago (RHC) La Distribuidora Cruz Azul de Nicaragua y el grupo Farmacéutico Barkat de la República Islámica de Irán, firmaron un acuerdo de cooperación para la distribución de medicinas y material médico, se conoció este miércoles en Managua.

Según una nota de prensa, el gerente de la distribuidora nicaragüense, Napoleón Ortega, destacó la importancia del convenio, el cual impactará de forma positiva en la población del país centroamericano, pues se beneficiará con medicinas y material médico de calidad a menor precio.

Por su parte, el Gerente General del grupo Farmacéutico iraní, doctor Akbar Borandegí, señaló que la rúbrica de este acuerdo se realizó gracias a la voluntad de ambos gobiernos.

De acuerdo con la información divulgada, este convenio tiene como objetivo registrar productos y materias primas para la elaboración de medicinas y para su importación y comercialización.

Nicaragua e Irán también desarrollan otros proyectos de cooperación bilateral, con los cuales se fortalecen los lazos de amistad entre ambos países. En mayo último, ambos gobiernos suscribieron tres memorandos de entendimiento en sectores claves como el petróleo y la agricultura. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/297998-gobiernos-de-nicaragua-e-iran-firman-acuerdo-de-cooperacion>



Radio Habana Cuba